
Ata de reunião do Conselho Municipal de Saúde realizada na 

Central Municipal de Pedreira em 29/06/18 

Aos vinte e nove dias de junho de dois mil e dezoito, nas dependências da 

central municipal de saúde de pedreira, sito a Rua Miguel Sarkis, número 50, 

Parque Industrial, às catorze horas, realizou-se a Reunião do Conselho 

Municipal de Saúde, com presença dos senhores conselheiros e demais 

participantes que assinaram o livro de presença. Efetuada a leitura da ata 

anterior, a mesma foi considerada aprovada por unanimidade sem emendas. 

Na pauta: justificativa das faltas dos conselheiros (as) Eloisa e Mara. Em 

sequência Enfermeira Isabel da vigilância, começa a fala apresentando os 

dados de maio/2018 da Campanha Influenza. No dia D, realizado em 

12/05/2018 foram realizadas 1373 imunizações. Um total de 43.828 pessoas 

estão vacinadas com a vacina Febre Amarela, incluindo os vacinados em 2000. 

Em 2017 foram vacinados 13.874 e até maio/2018 2.191. A campanha de 

vacinação contra a Raiva está programada para 18/08/18, com a meta de 

vacinar 5.431 cães. Na “Cãominhada” vacinaram 30 cães. Lilian começa os 

trabalhos de vacinação dos cães na área rural durante a semana no mês de 

julho. Conselheiro Eduardo Rodrigues começa a falar do assunto dengue. Na 

Sala de Situação o tema “dengue” esta sendo discutido. Foi iniciado um 

trabalho no cemitério, com conscientização. O índice de larvas esta zerado. 

Foram realizadas reuniões com pessoal que trabalha nas dependências do 

cemitério, enviado oficio para floriculturas e igrejas, a fim de pedir colaboração 

junto a população e apoiar a conscientização. Foram retiradas 2 caçambas de 

vasos e sujeiras do cemitério. Alem disso terá inicio o trabalho junto a oficina 

da prefeitura, atualmente há 41 carcaças de veículos, que serão “doados” em 

base de desconto junto a cooperativa da cidade. Desde janeiro/2018 o trabalho 

de mutirão aos sábados recolheu entre 15 e 17 toneladas de matérias das 

ruas. Esse mutirão continuará dois sábados por mês com o apoio dos agentes 

comunitários e de combate a endemias. Permanecerá também 2 equipes de 

cata bagulho passando semanalmente em todos os bairros da cidade. 

Secretaria de Saúde informa que há o projeto de Fumacê e será feito cotações 

e apresentadas ao prefeito. Em seguida o tema foi Febre Maculosa, a cidade 

esta com 6 casos positivos, sendo 2 óbitos. Todos circularam em uma mesma 



região (Pesqueiro do Dalto). Foi feito reunião com o proprietário do pesqueiro, 

chegando à decisão de fechar o local até serem tomadas as providencias 

necessárias. A Sucen veio ao local e fez analises. Esta sendo providenciado 

em caráter de urgência as placas indicativas de perigo. Nos assuntos gerais foi 

informado que a Unidade de Saúde Águas de Março está pronta, faltando 

apenas limpeza e organização dos moveis e materiais. A contratação do 

pessoal se dará por meio do concurso vigente do Hospital. Os agentes que 

atuaram na Unidade serão Jefferson Zamana e Vitoria (contratada 

recentemente). Em julho haverá a licitação para o Posto Vila Canesso. Sem 

mais assuntos, a reunião foi encerrada, cabendo a mim secretário, a expedição 

da presente Ata, que após lida e considerada conforme, será assinada por mim 

e pela presidente. Pedreira 29/06/2018.  

 


